



東京立川ロータリークラブ

2019.3.1 第2829回 例会

Weekly Report



本日の新会員卓話講師の辺見哲郎さんを囲んで

【司会進行】

SAA委員会 小松 剛委員

【開会点鐘】 清水淳一会長

【国歌斉唱】

【ロータリーソング斉唱】

『奉仕の理想』

ソングリーダー 青少年奉仕委員会
木村眞人副委員長

【会長挨拶】 清水淳一会長

【幹事報告】 平井洋孝幹事

【委員会報告】

社会奉仕委員会 松浦孝治委員長
親睦委員会 斎藤 優委員

会員増強・分類委員会 山下隆仁委員長

【各種お祝い】

親睦委員会 安藤永一副委員長

【ニコニコ発表】

親睦委員会 古屋佳男副委員長

【出席率の発表】

出席委員会 渡辺博昭委員

3月1日(金)	会員数	112名
出席義務会員	103名	
出席免除会員	9名	
当日出席者	89名	
出席免除会員の当日出席者	3名	
出席率	83.96%	
2月15日の出席率	78.7%	→ 95.3%

【ロータリー情報の時間】

R情報・雑誌委員会 村野安成委員

【新会員卓話】 辺見哲郎さん

【閉会点鐘】 清水淳一会長

【会長挨拶】 清水淳一会長

先週2月22日、23日、国際ロータリー第2750地区グアム地区大会に出席してまいりました。ご参加の皆様、親睦委員会の皆様、JTBの辺見さん有難うございました。お疲れ様でした。また大変お世話になりました。当日は台風2号直撃のあいにくの天気の中、デュシタニグアムリゾートで、台湾の第3461地区台中ロータリークラブ所属のRI会長代理ライ・クワン・ジョン夫妻をお迎えし執り行われました。



清水淳一会長

初日の22日はクラブ会長・幹事が開かれ、内容的には前回と同じでした。その後RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会に会長・幹事で出席してまいりました。2日目の23日は登録者数1,169名のもと地区大会本会議でロータリーソング「R-O-T-A-R-Y」を英語での斉唱から始まりました。本年度は「日本とミクロネシアの文化を共有することで奉仕活動の飛躍を」をテーマに、パシフィックベイクスのロータリアンと日本のロータリアンがともに集い交流を深め、さらなる奉仕活動につながるよい機会としたいと服部ガバナーは話されておりました。我がクラブの故鈴木栄一さんを含む物故会員に対して黙祷を捧げ、上半期ロータリー財団、米山奨学会寄付状況が報告され、大会プログラムにロータリー財団ポール・ハリス・ソサエティとして田中太さん、また伊藤平八朗さん、石尾典久さんも長寿で掲載されました。大会決議案第1号から第15号まで満場一致で決議され、次期ホストクラブ東京六本木ロータリークラブの挨拶で無事閉会となりました。大会期間中、中野直前会長の口利きでグアムサンライズロータリークラブの、ミスター・ヘンリー・坂本を通して、シーヘブン号の支援金をサンライズクラブの会長に寄贈してまいりました。そのお礼に壁飾りを、第29代伊藤平八朗会長、第39代故高橋一朗会長、第49代中山賢二会長と私と事務局に頂きました。高橋会長の際の岡部直士幹事にお渡ししたいと思います。さて、今日で会長職があとちょうど残り4ヶ月となりました。中野年度から引き継いだ時は113名のクラブでしたが、会員増強・分類委員会に頑張って戴き目標の前半3名はクリアしたのですが、残念ながら3名の退会者があり、鈴木栄一さんがお亡くなりになり、今現在1名減となってしまいました。次年度60周年には120名のクラブの足掛かりをどうしても作っておきたいので、皆様新会員のご紹介を宜しくお願い致します。



例会時には必ずバッジをつけましょう

【幹事報告】 平井洋孝幹事

- 今月のロータリーレートは110円。
- バギオ便り、各テーブルに配布
- 本日、6時30分より第9回理事会がパレスホテルにて開催予定。



【委員会報告】 社会奉仕委員会 松浦孝治委員長

本年で7年目となります、東北枝垂桜の清掃事業のご案内です。来週3月8日(金)11:00より、パレスホテル一階西側緑地において清掃事業を行いますが、10:50の集合となります。西国立保育園様のご協力をいただき、16名の園児と約30分間の作業を行ないたいと思いますのでご参加出来る方は是非お越し下さい。又天候の乱れがある場合は、メールもしくはFAXにてお知らせしますが、15日に延期の可能性もありますので、改めてお知らせ致します。



親睦委員会 斎藤 優委員

先日FAXにてお知らせしております、第2回三日月会のご案内です。今回はお花見編という事で、3月26日(火)18:30より、国立焼肉亭いなみにて開催の予定です。先輩と若手メンバーとの交流を図る場としたいと思いますので、奮ってのご参加をお願い致します。



会員増強・分類委員会 山下隆仁委員長

本年度は113名のスタートでしたが、現在112名と1名減の状況となっております。残り4ヶ月、委員会としても頑張っておりますが、他委員会との協議も重ね、一人でも多くの会員を迎えるを思っておりますので、紹介の程お願い申し上げます。



【各種お祝い】 安藤永一副委員長

入会記念月

荒口仁さん	安藤義治さん	宇都木健太さん
鈴木祥祐さん	反町 聰さん	高津康樹さん
端 晶弘さん	土方一成さん	宮崎昭人さん

田中宏明さん

誕生記念月

初道清光さん	清水督司さん	反町 聰さん
星野良三さん	町田 弘さん	山下隆仁さん

並木光治さん

結婚記念月

金松誠司さん	紅林 太さん	渋田幹雄さん
藤堂 敦さん	中山賢一さん	田中宏明さん

夫人誕生記念月

浅見忠義さんご夫人弘子様	石尾典久さんご夫人ますみ様
市村 博さんご夫人聰子様	伊藤平八朗さんご夫人益枝様
宇都木健太さんご夫人道代様	岡崎 淳さんご夫人麻衣子様
金子幹広さんご夫人麻理子様	田島瑞也さんご夫人京子様
津田宣秋さんご夫人英恵様	利根川智さんご夫人紀子様
馬場欽次さんご夫人妙子様	山口貞夫さんご夫人洋子様

【ニコニコ発表】 親睦委員会 古屋佳男副委員長

- 清水淳一會長 グアム地区大会並びに親睦家族旅行にご参加の皆様、お疲れ様でした。親睦委員会の皆様色々とお世話になり、有難うございました。最悪の天気の中、本当にご苦労様でした。また、私の誕生日サプライズプレゼント、重ねて有難うございます。感激ものでした。本日の新会員卓話のJTB辺見さん、台風直撃のグアムでの対応大変でしたね。相次いで日程変更が続きましたが、素晴らしい対応でした。感謝申し上げます。頑張って下さい。
- 平井洋孝幹事 グアム地区大会では親睦委員会の皆様、お世話になり有難うございました。村野さん、R情報の時間、宜しくお願い致します。辺見さん卓話、楽しみにしておりました。宜しくお願い致します。会長バースデーサプライズにご協力頂きました井上さん、長井さん有難うございました。
- 伊藤平八郎さん 一才年の家内の誕生日祝い、有難うございます。
- 並木光治さん 誕生日祝い、有難うございます。
- 石尾典久さん 妻の誕生日のお祝いを頂き、有難うございます。元気に過ごして居ります。
- 鈴木祥祐さん 入会記念月35回目を迎える事が出来ました。これからも元気で皆勤出席を目指して頑張ります。(多分)
- 山口貞夫さん 妻への誕生日のプレゼント、有難うございました。
- 市村博さん 妻の誕生日の記念品、有難うございます。
- 坂村英之さん 3・1抗日独立運動の盛り上がりの中、訪韓し、何とか殺されずに帰国出来ました。万歳(マンセ)
- 安藤義治さん 入会して20年以上、時の流れの速さを改めて感じます。
- 馬場欽次さん 妻の誕生日祝い、有難うございます。
- 藤堂敦さん 結婚記念月のお祝い、ありがとうございます。
- 田中宏明さん 入会記念と結婚記念を頂き、有難う御座居ました。これからも元気で頑張ります。
- 渋田幹雄さん 結婚記念のお祝い、有難うございました。
- 中野裕司さん 今年度、グアム地区大会、参加されたメンバーの皆様、大変お疲れ様でした。親睦の皆様、色々有難うございました。
- 長井守さん 辺見哲郎さんの新会員卓話、楽しみにしています。
- 町田弘さん 誕生日祝い誠に有難うございます。今後共、宜しくお願い申し上げます。
- 中山賢一さん 結婚記念のお祝い、有難うございます。
- 益子悦雄さん グアムでの地区大会では、親睦委員会の皆様には大変お世話になりました。終わってみれば、楽しい旅行でした。
- 横手好一さん 三浦委員長をはじめとする親睦委員会の皆様、グアムでは大変お世話になりました。本日は辺見さんの卓話です。感謝の気持ちを込めて、しっかりと聞かせて頂きます。頑張って下さい。
- 田中太さん グアムでの地区大会、親睦旅行では、親睦委員会の皆様大変お世話になりました。また、外出禁止令が出ている中で、孤軍奮闘頂きました会員の辺見さんに、感謝申し上げます。楽しい旅行となりました。
- 織原寛一郎さん グアムでは、大変お世話になりました。
- 端晶弘さん 入会記念の品、有難うございます。
- 木村真人さん 先日のグアム地区大会並びに親睦旅行では、家族共々大変お世話になりました。楽しい時間を有難うございました。又台風に見舞われたグアムも大変思い出になりました。清水会長、平井幹事、親睦委員会、三浦委員長をはじめとするメンバーの皆様、有難うございました。ご苦労様でした。
- 荒口仁さん 入会月のお祝いの品、有難うございます。辺見さんの新会員卓話、楽しみにしています。
- 鈴木誠さん グアム地区大会では、三浦委員長をはじめとする親睦委員会の皆様に、大変お世話になりました。また、ご同行の皆様方にも大変お世話になりました。良い思い出が出来ました。10年後また一緒にしましょう。辺見哲郎さんの新会員卓話、楽しみにしておりました。
- 金子幹広さん 妻の誕生日のお祝いを、有難うございます。
- 松浦孝治さん 10年に一度のグアム地区大会より帰って参りました。道中では親睦の三浦委員長をはじめ、メンバーの皆様に大変お世話になりました。また、粉骨碎身でサポート頂いた、JTB辺見支店長、本日の卓話、ハンカチを用意して楽しんでおります。
- 山下隆仁さん 誕生日祝い、有難うございます。
- 迎浩一朗さん 辺見哲郎さん、新会員卓話頑張って下さい。地区大会では、大変お世話になりました。
- 金松誠司さん 結婚記念月のお祝い、有難うございます。辺見さん、卓話楽しみにしています。色々な裏話期待しています。
- 岡山昭さん 辺見さん、先日のグアムに引き続き、本日の新会員卓話も宜しくお願い致します。
- 古屋佳男さん 辺見さん、グアム地区大会では大変お世話になりました。本当に有難うございました。卓話楽しみにしております。
- 利根川智さん 妻の誕生日のお祝い、有難うございます。
- 清水督司さん 結婚記念月のお祝いを頂き、有難うございます。また、辺見さんの新会員卓話楽しみにしております。
- 岡崎淳さん 辺見さん、新会員卓話楽しみにします。妻の誕生日お祝い、有難うございます。
- 反町聰さん 入会記念月のお祝い、有難うございます。
- 反町聰さん 誕生日のお祝い、有難うございます。
- 斎藤優さん 辺見さんの卓話、大変楽しみにしております。頑張って下さい！
- 杉山正樹さん 辺見さん、卓話頑張って下さい。楽しみにしています。
- 辺見哲郎さん グアム地区大会では、弊社ご利用有難うございました。大変、お世話になりました。本日は卓話宜しくお願い致します。
- 親睦委員会一同 辺見さん、グアムから帰ってすぐの新会員卓話ですが、楽しみにしています。ハンパねえ卓話ををお願いします。

本日合計 126,000円 本年度累計 2,202,000円

【ロータリー情報の時間】

R情報・雑誌委員会 村野安成委員

本日はサンバナ姉妹市委員会の事について、自身が出向しておる事もありますのでお話したいと思います。姉妹市は昭和31年からであり、当時アメリカのアイゼンハワーが大統領だった時代です。この時代の民間外交・市民外交の一環として姉妹市の提案があり、立川市との締結は昭和34年に立川基地司令官から当時の桜井市長に連絡が入り、サンバーナディノが姉妹市候補となっている旨の提案があり、市民が文化レベルでの交流を図り、国際親善に一躍になればという事で、検討されました。サンバーナディノ市には立川市と複数の類似点があり、面積、産業、交通面等で、その他日系アメリカ人も多く居住しており、また旧ノートン空軍基地があったという事もあります。結果同年姉妹市締結をし、昭和35年には姉妹市委員会が発足しました。この年に立川クラブも創立し、翌年36年にはサンバーナディノRCから、姉妹市締結も含めた交流をしようという提案で、現在使用しているゴングが寄贈されたのです。そのような由緒ある鐘である事を理解しておいて頂けたらと思います。姉妹市委員会での第1回の派遣交換は昭和37年で、3名の派遣生がサンバーナディノに行きましたが、昭和39年に市議会から姉妹市委員会の費用を立川市が負担しているのは不適切との指摘が入り、同年は交換制度が中止になってしまいました。しかし、姉妹市交流、世界平和、青少年健全育成の観点からとても意義があり、これを続ける事に意義があると立ち上がったのは、立川クラブの会員でございます。会費の中から資金を拠出し、翌年から交流が再開され現在まで続いており、毎年3名～4名の派遣生を送っており、現在まで立川市からの派遣生の累計は200名以上となっております。日本ではサンバナからの学生を里親として受け入れ、学生はホームステイの中で様々な市の行事にも参加し、その後立川より派遣生がサンバナに行くという流れですが、資金は現在でも立川クラブが会員の会費の中から、特別会費として姉妹市委員会へ1万円を拠出しています。また会員の方の中でも、会費以外に多額の御寄付を頂いている方もいます。現在の姉妹市委員長は市川和子様ですが、第8代目となります。初代桜井三男さん、第2代中村富雄さん、第3代鈴木春吉さん、第4代猿渡栄一さん、第5代永井龍行さん、第6代猿渡敬子さん、第7代並木光治さんとなります。今年31年度も3月で申込が締切になりますが、現在まで9名の参加申込がありますが、この中から3～4名に絞る作業も姉妹市委員会の役目となっています。



新会員卓話『感動のそばに、いつも』 辺見哲郎さん

伝統と格式あるこの東京立川ロータリークラブに、昨年5月に入会をさせて頂きました。貴重なご縁を頂き、本当にありがとうございます。入会して約9カ月が経ちましたが、初めての立川勤務で慣れない中、お陰様で楽しく、そして充実した仕事とロータリーライフを過ごさせて頂いております。ありがとうございます。また、本日は新会員卓話という事で貴重



な機会を頂き、また、多くの皆様から激励やニコニコを頂戴いたしまして、本当にありがとうございます。重ねて御礼申し上げます。大変僭越ではございますが、少しの間、お耳を拝借出来ればと存じます。よろしくお願ひいたします。まず冒頭にあたり、先程、清水会長よりお言葉、ご報告がございましたが、先週2月22～23日、2018-19年度国際ロータリー第2750地区グアム地区大会の開催に際し、弊社JTBを御利用頂き誠にありがとうございました。改めて御礼申し上げます。当東京立川クラブよりご家族様を含めまして総勢24名の一団を組み、季節外れの台風2号急接近の中、2月22日より基本コースを4日間の行程としてグアム島に行って参りました。ここで本地区大会報告を始めてしまふと、私自身をお話する時間が全く無くなってしまう位、今回の大会は文字通り【JTBがご案内するグアム島、台風満喫・充実の4日間の旅】であり、アクシデントも話題も満載であった事は否定出来ません。しかしながら、いくつかのオプショナルツアーなど、皆様がご予定された観光等が一部出来なくなつたものの、地区大会の本番、当クラブ所定の例会、そして懇親を深める為の夕食会などの公式行事は全て予定通りに実施されました事をここにご報告致します。特に印象的だったのは、地区大会スケジュールの中の「各クラブ紹介」の場面で、当東京立川ロータリークラブの人数と大きな返事が会場内でもひときわ目立つており、当クラブのプレゼンス、存在感も大いに示す事が出来たのではないかと思っております。台風のほぼほぼ直撃を受けたグアム島では、予定のご帰国・ご出国が叶わなくなつたお客様が多数おいでになり、特に台風通過直後のグアム国際空港は連日、お客様でごった返しております。当立川クラブには、4日間コースの本隊に加えて、ご都合により、3日間コース、5日間コースの会員様がおられましたが、いずれのご帰国便も出発時間の遅れこそありましたが、各予定の日に日本にご帰国をして頂く事が出来、大変幸いでございました。今回ご参加頂きました会員皆様、ご家族皆様におかれましては、様々なトラブルや予定スケジュールの変更の中にも関わらず、快くツアーワーの進行にご協力を頂きまして本当にありがとうございました。まさに、本年度クラブテーマ「一期一会 ロータリー」にふさわしい、一生涯に一度あるかないか、恐らく無いであろう大変貴重な地区大会参加ツアーワーございました。この場をお借りしまして厚く御礼申し上げます。そして今年度、残念ながらご参加出来なかった会員の皆様、次回のグアム大会は、また10年後に開催されることと存じます。是非、皆様一緒に現地へご出席頂き、多くのロータリアン皆様が交流を図り、好意と友情を深める機会にして頂きたいと存じます。本当にありがとうございます。ここから、私の簡単な自己紹介と、そして弊社JTBの社業について少々お話しさせて頂きたいと存じます。辺見という苗字は国内でも決して多い方ではありません。この会場においての皆様の世代ですと「辺見マリ」さん、私に近い世代の皆様ですと「辺見エミリ」さんと言った芸能人が有名ですが、残念ながら何の縁もございません。私は「宮城県仙台市」の生まれですが、宮城県、福島県など比較的東北地方に多い姓だそうで、辺見家の墓も山形県の鶴岡市にございます。祖父も父も転勤族でしたので、全国を転々としておりますが、代々生活の基盤は東北の地が多かったという事です。私が立川に参ります直前は福島支店勤務でございましたので、そんな由縁が偶然にも影響していたのかもしれません。福島勤務時代のお話は後ほど少し触れて頂きたいと存じます。さて私は、昭和43年仙台市に生まれました。父と母は損害保険

会社に勤めておりまして、職場結婚であったと聞かされました。しかし、私を生んだ母は私が生まれて1年半後には他界をしております、29歳という短い命でした。幼い私には当然そんな記憶はありませんでしたので、その事実は大学入学の為に上京をした時、父から電話で聞かされました。電話口では言葉が全く出なかった記憶がございます。以来、家族や人様とのご縁を大切にする、という事を念頭に生きて参りました。父も17年前に他界致しましたので、現在、仙台で一人暮らしをする母には返しても返し尽くせない恩を感じております。そんな経験がございますので、これまで、そして今でも、会社の部下、仲間には「家族・家庭、そして身体を大切にすること」を説いて指導致しております。ともすると、日本人は家庭や身体を顧みずに仕事に没頭、専念することを美德として捉えがちです。もちろん、そういう考え方を全て否定する訳ではありませんが、家族・家庭があつてこそ今の自分があること、家族・家庭・社員自身の幸せなくして会社の幸せはない、と説き続けております。しかし実はつい先日、私の部下が大動脈解離で倒れました。日曜の朝、ゴルフの練習場で練習した後に自宅で倒れ、直ぐに病院に運ばれましたので、幸い一命は取り留めました。ゴルフ場での大動脈解離と言えば、落語家の笑福亭笑瓶さんが発症された事をご記憶の方もおいでかと思います。この東京立川クラブにも沢山のゴルフ愛好家の皆様がおいでになりますので、ぜひ、御身体のケア、メンテナンスは十分になさってからゴルフをお楽しみ頂きたいと存じます。 私自身はと申しますと、健康維持、ダイエットを兼ねまして週末にジョギングをするのが日課、趣味と致しております。決してシリアスに走るランナーではございません。最近始めたゴルフでも、今はフェアウェイから林の中まで、18ホールを走り回りながら完走するのが常でございます。先々週は人生初、憧れの「青梅マラソン」に出場する機会に恵まれましたのも、この東京立川クラブで安藤さんとの出会いがなければ実現しなかった事です。ありがとうございました。最後になりますが、本日の演題「感動のそばに、いつも。」についてお話し致します。「感動のそばに、いつも。」は、弊社JTBグループの「ブランドスローガン」でございます。お客様に感動を提供する為、近しい存在であり続けること。お客様が感動で満ち足りたとき、その傍らには私たちがいることを願い、お約束するモノです。弊社にとりまして、「お客様」とは何でしょうか?ご旅行にお出かけになる「お客様」、イベントの際にご利用頂く「お客様」は勿論ですが、例えば、私達が販売させて頂いている、宿泊・輸送といった旅行サービス、食事や見学といった商品、そういったサービスや仕組みを実際にご提供頂いている関係諸機関の皆様も言わば「お客様」でございます。また、地元、地域、社会といった人々のネットワーク、繋がりあるところは、私たちにとりましての「お客様」でございます。地球を舞台にあらゆる交流を創造し、お客様に感動と共に感を呼ぶ事業を私たちJTBでは「交流創造事業」と称して事業を展開しております。かつては「旅行業」として、旅行サービスを販売し、お客様を旅行・トラベルにお連れする事が私どもの主な生業でございました。現在は、旅行・トラベルに留まらず、弊社ならではの

ソリューションの提供により「お客様」のご期待にお応えする事、お役に立つ事こそが私たちの願いであります。例えば、かつては「立川からグアムへお客様をお連れする事」が主な事業でございました。 現在では、「グアムからお客様を立川にお迎えする事」、「立川でお客様にいかにお楽しみ頂く、お過ごし頂く事」までもが私達が果たすべき役割であると努めております。もうひとつ、卓上に私が前任地の福島で造った地域貢献事業のパンフレットをお届け致しました。ピンク色のパンフレットになります。皆様は、「酒池肉林」という言葉の意味はご存知でしょうか。辞典によりますと、「女性に囲まれて大騒ぎをする宴」という多少ハレンチな意味で誤解されることが多いのですが、本来は「池のように酒をたたえ、林のように肉をかけ並べて酒宴を張ること、ぜいたくをきわめた宴」と言うのが本当の意味だそうでございます。そこからヒントを得まして、かの大震災の影響により多方面が、未だに風評被害に苦しむ福島県の観光復興、地域課題解決への一助の思いで造成したパンフレットがあります。ご存知の方も沢山おいでになると思いますが、福島県は全国新酒鑑評会におきまして、6年連続で金賞受賞の銘柄が日本一というお酒どころでございます。そして四季折々に楽しめる美しい観光地、多種多様な温泉地、フルーツ・食の恵みと、大変に魅力の多い地である福島を紹介するために造ったパンフレットです。普通、旅行会社の宿泊商品のパンフレットは、お宿・ホテル様を前面にご紹介申し上げるのですが、このパンフレットでは、まず、地域の魅力を前面に、そしてその魅力をサービスされるお宿を後段で紹介する、という順番で作成しました。正直な本音を申しますと、「酒を知り肉に臨む」の漢字4文字を取り、「酒・知・肉・臨」と当て字の四字熟語で販売したかったのですが、流石に先程の「酒池肉林」と意味を混同されるお客様もいらっしゃるかもしれない、という事で弊社の法務室にNGを貰ってしまいました。お手元のパンフレットはこの3月までが期限のモノではありますが、中で紹介しておりますお酒、観光地、食に至る魅力は変わるものではありませんので、ぜひお話のネタにお持ち帰り下さい。また、今日から3月ですが徐々に春本番を迎え、福島県も様々な花の見ごろを迎えます。ご承知の様に非常に広大な面積ですので、花の見どころ、見ごろの幅も広いのが福島県の特徴と言えます。私のオススメは「桃の花」です。 福島市郊外の桃畠の中を走るピーチライン、道路ですが、「献上桃」として皇室に贈られる「あかつき」種など、桜の花より少し濃いピンク色の花が満開を迎える頃、それは見事な風景になります。今はやりの言葉で言えば、まさに「インスタ映え」する風景と言えるでしょう。辺見が在任中に懇意となりました宿泊施設様も沢山ございますので、ご紹介が叶います。ぜひ、早春の福島を訪ねてみては如何でしょうか。本日は例会の貴重なお時間を頂戴いたしまして、誠にありがとうございました。東京立川ロータリークラブでの出会い、ご縁を大切に致します。そして皆様の「感動のそばに、いつも。」あるべく、これからも精進して参りたいと存じます。今後ともご指導を賜ります様何卒お願い申し上げます。本日はご清聴ありがとうございました。

事務局／東京都立川市曙町2-34-6 小杉ビル8階

【TEL】042-525-4046 【FAX】042-529-2666

【HP】<http://www.tachikawa-rc.org/>

【E-mail】ttrc8082@sepia.ocn.ne.jp

例会場／東京都立川市曙町2-40-15 パレスホテル立川

TEL : 042-527-1111

例会日／金曜日 12：30点鐘

会長／清水淳一 幹事／平井洋孝 会報担当者／岡崎 淳委員